

----- Original-Nachricht -----

Betreff:Beteiligung der Kinder bei der Kindergartenplanung

Datum:Thu, 27 Sep 2012 11:31:43 +0200

Von:Kinderkommission <kinderkommission@bundestag.de>

An:jochen.waehr@fwg-weitersburg.de

Sehr geehrter Herr Währ,

der Kinderkommission des Deutschen Bundestages ist die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen sehr wichtig. Aus diesem Grund befasst sie sich derzeit unter dem Vorsitz von MdB Diana Golze auch intensiv mit diesem Themenkomplex und wird im Zuge dieser Befassung noch einige Expertengespräche sowie eine öffentliche Anhörung durchführen.

Die Kinderkommission hat sich in ihrer gestrigen Sitzung mit Ihrer Frage nach Beispielen und Referenzen zur Beteiligung von Kindern und Jugendlichen befasst. Leider kann sie Ihnen keine konkreten Beispiele nennen. Die Mitglieder der Kinderkommission schlagen Ihnen aber vor, sich mit Ihren Fragen an - **ausgeblendet** - oder - **ausgeblendet** - zu wenden. Sie erreichen sie unter den folgenden E-Mailadressen:

- **ausgeblendet** -

Beide waren zu dem gestrigen Expertengespräch bei der Kinderkommission als Sachverständige eingeladen, so dass sich die Mitglieder ein eigenes Bild von ihrem Wissen und ihren Erfahrungen machen konnten. Beide verfügen über profunde Fachkenntnis und sind seit langer Zeit mit dem Themenkomplex der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen befasst. Sowohl - **ausgeblendet** - als auch - **ausgeblendet** - können Ihnen in theoretischen als auch ganz praktischen Fragen hilfreich zur Seite stehen.

Im Namen der Mitglieder der Kinderkommission möchte ich Ihnen für Ihren Einsatz zu einem Mehr an Kinder- und Jugendbeteiligung danken. Die Mitglieder begrüßen Ihren Vorstoß ausdrücklich und wünschen Ihren Bemühungen viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Gerlinde Pfeiffer